



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>260 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>83315856</b>
Prix	<b>1 385 000 €</b>

# Mandelieu-la-Napoule

## Maison à vendre (06210)

Venez Découvrir cette très belle villa moderne sur deux niveaux en position dominante, très bien exposé à la vue Dégagé sur la mer et le massif de l'estérel. A l'étage supérieur, un très bel espace VI, cuisine, 3 chambres, toilettes, deux salles de bains, terrasses. A l'étage un espace avec ses fenêtres pour 6 voitures, aménageable en appartement. Un terrain complanté, avec potager, et sa piscine avec cuisine d'été. Possibilité D agrandissement et de construction supplémentaire. Contactez eric marquise au +33761157350

*Come and discover this beautiful modern villa on two levels in a dominant position, very well exposed with an unobstructed view of the sea and the esterel massif. On the upper floor, a very attractive living area, kitchen, 3 bedrooms, toilet, two bathrooms and a terraces. Downstairs, a room with windows for 6 cars, which could be converted into a flat. Planted grounds with vegetable garden and a swimming pool with summer kitchen. Possibility of extension and additional construction. Contactez eric marquise au +33761157350*

## **L&G PRESTIGE IMMOBILIER**

391 Avenue du 23 Août - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

